

● **DIPLOMÁTICO** Embajador quería que Chile aumentara representación diplomática ante la Unesco

## "Peticiones fueron excesivas"

*Canciller dijo que no ha recibido renuncia de Jorge Edwards*

Desconocido está el Canciller José Miguel Insulza por la actitud del embajador de Chile ante la Unesco, Jorge Edwards, quien informó que renunciará al cargo por no haber coincidido con el respaldo del Gobierno para postular a la presidencia del consejo de ese organismo.

El Canciller dijo no haber recibido ninguna carta de renuncia de Edwards y recordó que ambos habían acordado que conversarían el tema en enero.

No obstante, admitió que las peticiones del embajador fueron "algo excesivas" y la Cancillería no estaba dispuesta a nombrar un nuevo embajador en caso de que Edwards resultara electo presidente del consejo.

"Cuando hable con Edwards le dije que no estaba dispuesto a nombrar otro embajador en su lugar, si era elegido, ya que tener a dos embajadores en la Unesco era excesivo", dijo Insulza.

Manifestó que, a su

juicio, sería más apropiado que fuera el embajador en París quien se hiciera cargo de la representación diplomática ante la Unesco. Agregó que esa posibilidad está siendo estudiada y que "es muy probable" que ello ocurra".

**INSULZA** descartó una eventual reducción de personal en la embajada ante la Unesco, situación que también alegó Edwards.

"Tengo exactamente la misma cantidad de funcionarios que ha tenido siempre; un embajador y un funcionario, además de los funcionarios locales. Y eso es más de lo que tiene el 80% de los países de América Latina, que por lo general no tienen embajador en la Unesco", afirmó.

El secretario de Estado calificó como "insólito" que Edwards haya dado a conocer su decisión de renunciar a través de la prensa, antes de comunicarla a la propia Cancillería, como corresponde en estos casos.



CANCILLER José M. Insulza.



EMBAJADOR Jorge Edwards.

## "MANDÉ FAX HACE DÍAS"

"Tengo mucho trabajo como escribir y otras cosas que hacer. Prefiero adelantarme a los hechos y renunciar pronto. Voy a conservar un cargo que me significa dos reuniones al año y que es financiado por la propia Unesco", comentó Jorge Edwards desde París.

Afirmó haber comunicado oficialmente su renuncia a la Cancillería hace ya algunos días. "Mandé, hace ya días, un fax oficial al Ministerio de Relaciones Exteriores, diciendo que renunciaba a la candidatura y que estaba decidido a renunciar a la embajada antes del próximo verano. Pero no quisiera entrar en polémicas al respecto", dijo.

Según Edwards, su actitud obedece a "la intención del Ministerio de Relaciones Exteriores -que se viene hablando desde hace tiempo- de tener una sola embajada en Francia. Inclusive hay argumentos en favor y en contra, y supongo que éstos serán presentados".

## "Peticiones fueron excesivas" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Peticiones fueron excesivas" [artículo], retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile